

## **Ouverture du nouveau parc de planche à roulettes** Dès le jeudi 17 juillet, 18 h

**Magog, le 15 juillet 2025** – La Ville de Magog est heureuse d'annoncer l'ouverture de son nouveau parc de planche à roulettes à la pointe Merry, le jeudi 17 juillet, dès 18 h. Le site sera désormais accessible pour les amateurs de planche à roulettes, de BMX et de trottinette, tous les jours, de 7 h à 23 h. L'inauguration officielle aura lieu le samedi 16 août avec tous les partenaires qui ont contribué à réaliser ce projet d'envergure. Cette infrastructure très attendue de la population magogoise a été rendue possible grâce aux subventions des gouvernements du Québec et du Canada.

### **À propos du nouveau parc de planche à roulettes**

Le nouveau site de 2 200 mètres carrés comprend une zone pour les débutants ainsi qu'une zone pour les plus expérimentés, tant pour les amateurs de planche à roulettes, que de BMX et de trottinettes. Il est agrémenté d'une piste à rouleaux d'initiation (*pumptrack*) et d'un bol afin d'offrir une expérience bonifiée aux utilisateurs. Une place publique ombragée aux abords du site a également été ajoutée, en collaboration avec l'organisme OSKAR, afin de créer un lieu de rassemblement social pour les jeunes.

### **Un projet d'envergure réalisé grâce à de généreuses subventions**

Ce projet de 3,3 M\$ a été rendu possible grâce au soutien financier du gouvernement du Québec dans le cadre du Programme d'aide financière aux infrastructures récréatives, sportives et de plein air (jusqu'à un maximum de 1 626 900 \$) et du programme d'aide à la réhabilitation des terrains contaminés ClimatSol-Plus – Volet 2, ainsi que du gouvernement du Canada (147 983 \$). La MRC de Memphrémagog (150 000 \$) et OSKAR font également partie des partenaires financiers du projet. L'organisme lancera d'ailleurs sa campagne de sociofinancement le 26 juillet prochain.



## **Inauguration officielle et fête d'ouverture**

L'inauguration officielle et la fête d'ouverture du nouveau parc de planche à roulettes auront lieu le samedi 16 août prochain, de 13 h à 20 h. Cet événement conjoint marquera la fin de ce projet porté par la communauté magogoise. La Ville de Magog souhaite profiter de cet événement pour remercier tous les partenaires qui ont permis de réaliser un projet d'une telle ampleur à Magog. La cérémonie protocolaire débutera en bordure du parc de planche à roulettes. Les participants pourront par la suite prendre part à la fête d'ouverture organisée par l'organisme OSKAR et ses partenaires.

La mairesse de la Ville de Magog, M<sup>me</sup> Nathalie Pelletier, se réjouit de cette nouvelle. « Au nom de tous les membres du conseil municipal de la Ville de Magog, nous sommes très heureux de pouvoir annoncer officiellement l'ouverture du site du nouveau parc de planche à roulettes de Magog! Il s'agit du point culminant du projet tant attendu de la population magogoise. Nous tenons à remercier sincèrement tous les partenaires financiers qui nous ont permis de prioriser cet investissement pour nos jeunes. Nous remercions également les citoyens pour leur implication et leur patience tout au long de ce projet. Nous y sommes arrivés et nous sommes fiers de ce résultat à la hauteur de nos ambitions, et surtout, de celles des jeunes. J'invite la population à participer à l'inauguration officielle et à la fête d'ouverture, le samedi 16 août prochain. »

Plus de renseignements sont disponibles sur le site Internet de la municipalité au [ville.magog.qc.ca/planche-roulettes](http://ville.magog.qc.ca/planche-roulettes).

- 30 -

### **Source et information :**

Direction des communications et des technologies de l'information  
Ville de Magog  
819 843-3333, poste 444

